

# Bei Premiere aufs Podest

## Skispringen: Pepe Schula aus Geyer wird Dritter

**WINTERBERG** – In seinem ersten Vergleich mit der Skisprung- und Kombinierrspitze hat Pepe Schula vom



Pepe Schula

Skisportler

FOTO: JENS ANDERS / SSV

SSV Geyer zwei hervorragende Ergebnisse erzielt. In Winterberg gelang ihm im Spezialspringen sogar ein Satz aufs Podest.

Denn in der Altersklasse 12 sicherte sich der Schüler mit Sprüngen von 43 und 43,5 Metern in Winterberg die Bronzemedaille. Damit war er zugleich bester Sachse in diesem Auftaktwettkampf der Serie um den Schülerpokal.

In der Nordischen Kombination konnte der Geyersche zwar Bronze nicht halten, erreichte aber mit Rang 4 erneut eine beachtliche Platzierung. Nicht ganz so lief es für die Mädels. Anni Bartl und Angelina Anders sprangen auf die Plätze 16 und 19, in der Kombination kamen sie als 7. und 9. ins Ziel. (mas/ja)